

Ce que l'histoire et la littérature arméniennes nous apprennent sur les rapports entre chrétiens et musulmans

Du Moyen Âge aux temps modernes

Par **Valentina Calzolari Bouvier**, professeure d'études arméniennes

**Vendredi | 14h15-16h00 |
Uni-Philosophes, salle 204**

21 février 2020

6 mars 2020

20 mars 2020

3 avril 2020

8 mai 2020

15 mai 2020

Grigor Magistros et
le vizir Abū Nasr al-Manāzī



Ce que l'histoire et la littérature arméniennes nous apprennent sur les rapports entre chrétiens et musulmans

Du Moyen Âge aux temps modernes

Au VII^e siècle, les Arméniens, dont les terres étaient alors partagées entre l'Iran sassanide et l'Empire byzantin, passèrent sous la domination des Arabes. Une des conséquences de ce nouveau contexte géopolitique fut leur réunification, après des siècles de division dans des terres partagées par des empires différents et entre eux opposés. C'est aussi le début d'une histoire séculaire de contacts des Arméniens avec le monde arabe et, plus en général, avec le monde musulman (Iran et Empire ottoman). Ces contacts prirent des formes différentes selon les époques et les contextes. Ils se situèrent parfois sous le signe de la confrontation, parfois de l'interaction. C'est à cette histoire complexe que le cours s'intéresse.

Ce cours ne requiert pas une connaissance de l'arménien